

Informationen für die neuen Bigband-Klassen des Schuljahres 2020/21

Sehr geehrte Eltern der Klassen 5a und 5f!

Sie haben Ihr Kind für unser Projekt des Klassenmusizierens im Jahrgang 5 und 6 angemeldet. Normalerweise findet immer nach der Begrüßungsfeier eine Informationsveranstaltung für die betreffenden Eltern statt. Da dies im Moment nicht möglich ist, werden wir Ihnen auf diesem Wege einige wichtigen Informationen mitteilen.

1. Finanzierung

Für die Zeit des Projektes (Stufe 5+6) müssen alle Eltern (für ihre Kinder) Mitglied in unserem Musikverein „MusiIGS“ werden. Über das Vereinskonto werden die Gebühren von € 20,-/Monat als Mitgliedsbeiträge von uns eingezogen. Daher ist es wichtig, dass alle dem Verein bis 31.07.2020 beitreten und uns eine Einzugsermächtigung über € 20,-/Monat erteilen. Ein Mitgliedsantrag liegt bei. Die Teilnahmebedingungen zum Bigband-Klassenprojekt finden Sie auf unserer Homepage.

2. Instrumente

Jedes Kind wählt normalerweise, nachdem es alle Instrumente kennengelernt hat, drei Instrumente aus, die es gerne erlernen möchte. Zur Auswahl stehen vor allem Alt-Saxofon, Tenor-Saxofon, Trompete und Posaune. Einige wenige Schüler*innen können E-Gitarre, E-Bass, Keyboard oder Schlagzeug lernen.

Wie das Kennenlernen der Instrumente im neuen Schuljahr stattfinden wird, kann im Moment noch nicht gesagt werden.

3. Ablauf des Unterrichts

Ihr Kind hat einen durch eine Instrumentalstunde erweiterten Musikunterricht, das heißt, 3 statt 2 Stunden Musikunterricht in der Woche. Der Instrumentalunterricht findet in Kleingruppen bei Instrumentallehrer*innen in unserer Schule statt. In den anderen Stunden wird getrennt nach Bläsern und der sogen. Rhythmusgruppe, oder mit der ganzen Klassen-Band geprobt. Alle Blasinstrumente, E-Gitarre und E-Bass müssen jede Woche nach Hause und wieder in die Schule gebracht werden. Bei Schlagzeug und Keyboard verbleibt das Instrument zu Hause.

4. Üben

Alle Kinder üben zu Hause jede Woche mehrmals auf ihren Instrumenten. Die Regel lautet: mindestens viermal wöchentlich mindestens 15 Minuten üben. Dazu benötigen sie die Unterstützung ihrer Eltern, indem gemeinsam festgelegt wird, wo das Kind in der Wohnung am besten üben kann und besprochen wird, an welchen Tagen zu welcher Uhrzeit geübt werden kann. Festgelegte Zeiten helfen im Alltag das Üben nicht zu vergessen. Nur durch regelmäßiges Üben macht ihr Kind Fortschritte und die Freude am Instrument bleibt erhalten.

Wir freuen uns auf den Start mit Ihren Kindern im neuen Schuljahr! Bei Fragen können Sie uns gerne über E-Mail erreichen.

Handwritten signature of Bernhard Grill in black ink.

Bernhard Grill (GRL@igsmz.net)

Handwritten signature of Markus Meyer-Benz in blue ink.

Markus Meyer-Benz (MBZ@igsmz.net)